
◆北海道物流人倶楽部 第３５回例会◆

〈平成３０年３月１２日（月）札幌第一ホテル〉

恒例の記念撮影

講演を真剣に聞き入る参加者

活発的に情報交換する参加者

北海道物流人倶楽部は、物流に関係する人の交流の場として奇数月に例会を開催しています。
今回の例会は、交流会に先立ち、北海道運輸局自動車交通部貨物課大友晃司課長（当時）から「トラッ

ク運送事業の現状と今後の動向について」、北海道運輸局交通政策部環境・物流課工藤正弘課長（当時）
から「物流業界の現状と今後の動向について」というテーマでそれぞれ講演をいただきました。
講演終了後、参加者からは、現在のトラック運送事業と物流業界の今後の動向についての現状を知ること

ができ、非常に参考になったとのコメントが多数ありました。
また、講演終了後の交流会では、新規１８名の方を始め多数の参加をいただき、交流会はいつものように

和やかな雰囲気の中、活発的な情報交換で盛り上がり終了しました。
次回は５月に開催予定です。

あっという間に時間が過ぎ、名残惜しい〆の乾杯


